
Av.	Loureiro	da	Silva,	255	-	Bairro	Centro	Histórico,	Porto	Alegre/RS,	CEP	90013-901
Telefone:	(51)	3220-4342	-	http://www.camarapoa.rs.gov.br/

ATA	DE	REUNIÃO

ATA	DA	VIGÉSIMA	SEGUNDA	REUNIÃO	(ORDINÁRIA)	DA	COMISSÃO	DE	EDUCAÇÃO,	CULTURA,	ESPORTE	E
JUVENTUDE	DA	TERCEIRA	SESSÃO	LEGISLATIVA	ORDINÁRIA	DA	DÉCIMA	OITAVA	LEGISLATURA,	EM	04-07-2023.

Aos	quatro	dias	do	mês	de	julho	do	ano	dois	mil	e	vinte	e	três,	às	quatorze	horas	e	dezoito	minutos,	reuniu-se,	na	Sala
de	Reuniões	nº	302,	a	Comissão	de	Educação,	Cultura,	Esporte	e	Juventude	da	Câmara	Municipal	de	Porto	Alegre,
com	a	presença	dos	vereadores	Mauro	Pinheiro,	Gilson	Padeiro,	Giovane	Byl,	Giovani	Culau	e	Coletivo	e	Jonas	Reis.
Constatada	a	existência	de	quórum,	o	senhor	Presidente	declarou	abertos	os	trabalhos,	sendo,	de	imediato,	aprovada
a	 Ata	 da	 Reunião	 anterior,	 tendo	 sido	 dispensada	 a	 sua	 leitura.	 A	 seguir,	 foram	DISTRIBUÍDOS	 para	 parecer:	 ao
vereador	 Gilson	 Padeiro,	 o	 Projeto	 de	 Lei	 do	 Legislativo	 nº	 105/23	 (Processo	 nº	 0227/23),	 o	 Projeto	 de	 Lei	 do
Legislativo	nº	208/23	(Processo	nº	0405/23),	com	a	Emenda	nº	01,	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	234/23	(Processo
nº	0432/23),	com	a	Emenda	nº	01,	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	238/23	(Processo	nº	0438/23),	com	a	Emenda	nº
01,	e	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	269/23	(Processo	nº	0483/23);	ao	vereador	Giovane	Byl,	o	Projeto	de	Lei	do
Legislativo	nº	205/23	(Processo	nº	0400/23),	com	a	Emenda	nº	01,	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	219/23	(Processo
nº	0416/23),	com	a	Emenda	nº	01,	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	224/23	(Processo	nº	0421/23),	com	a	Emenda	nº
01,	 e	 a	 Indicação	 nº	 049/23	 (Processo	 nº	 0631/23);	 ao	 vereador	 Giovani	 Culau	 e	 Coletivo,	 o	 Projeto	 de	 Lei	 do
Legislativo	nº	213/23	(Processo	nº	0410/23),	com	a	Emenda	nº	01,	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	223/23	(Processo
nº	 0420/23),	 com	 a	 Emenda	 nº	 01,	 o	 Projeto	 de	 Resolução	 nº	 042/23	 (Processo	 nº	 0448/23),	 o	 Projeto	 de	 Lei	 do
Legislativo	nº	249/23	 (Processo	nº	0458/23)	 e	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	287/23	 (Processo	nº	0504/23);	 ao
vereador	Jonas	Reis,	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	210/23	(Processo	nº	0407/23),	com	a	Emenda	nº	01,	o	Projeto
de	Lei	do	Legislativo	nº	214/23	(Processo	nº	0411/23),	com	a	Emenda	nº	01,	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	217/23
(Processo	nº	0414/23),	com	a	Emenda	nº	01,	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	233/23	(Processo	nº	0431/23),	com	a
Emenda	 nº	 01,	 e	 o	 Projeto	 de	 Lei	 do	 Legislativo	 nº	 246/23	 (Processo	 nº	 0454/23);	 ao	 vereador	Mauro	Pinheiro,	 o
Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	190/23	(Processo	nº	0369/23),	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	221/23	(Processo	nº
0418/23),	com	a	Emenda	nº	01,	o	Projeto	de	Lei	do	Legislativo	nº	226/23	(Processo	nº	0423/23)	e	o	Projeto	de	Lei	do
Legislativo	nº	231/23	(Processo	nº	0429/23),	com	a	Emenda	nº	01.	Registra-se	que	foi	APROVADO,	de	acordo	com	os
§§	4º	e	5º	do	artigo	42	do	Regimento,	o	seguinte	Parecer:	no	dia	trinta	de	junho	do	corrente,	nº	179/23	(Indicação	nº
039/23	 –	 Processo	 nº	 0449/23),	 de	 autoria	 do	 vereador	 Giovane	 Byl.	 Na	 ocasião,	 o	 senhor	 Presidente	 prestou
esclarecimentos	sobre	a	presente	reunião,	destinada	a	debater	reformas	e	investimentos	na	pista	de	skate	localizada
na	 Praça	 México,	 e	 registrou	 a	 presença	 dos	 senhores	 Juan	 Souza,	 Iago	 dos	 Passos,	 Jean	 Andrade,	 todos	 da
Associação	 Alvo	 Cultural,	 Bruno	 da	 Silva	 Lima,	 praticante	 de	 skate,	 e	 Rodrigo	 Kandrik,	 Diretor	 de	 Esportes	 da
Secretaria	 Municipal	 de	 Esporte,	 Lazer	 e	 Juventude	 –	 SMELJ.	 Em	 prosseguimento,	 o	 vereador	 Giovani	 Culau	 e
Coletivo	 justificou	 a	 realização	de	 reunião	 com	a	presente	pauta	 e	 concedeu	a	palavra	 ao	 senhor	 Juan	Souza,	 que
procedeu	 à	 apresentação	 de	 eslaides,	 por	 meio	 de	 projeção	 de	 imagens,	 da	 proposta	 de	 ampliação	 da	 México
Skatepark.	 O	 senhor	 Iago	 dos	 Passos	 descreveu	 problemas	 enfrentados	 pelos	 usuários	 da	 atual	 pista	 de	 skate	 da
Praça	México.	O	senhor	Jean	Andrade	reiterou	manifestações	sobre	problemas,	possíveis	melhorias	na	pista	México
Skatepark,	 consequentes	 benefícios	 para	 seus	 frequentadores	 e	 abordou	 formas	 de	 arrecadação	 de	 recursos
financeiros	para	aquelas	obras.	O	vereador	Mauro	Pinheiro	lembrou	bairros	atendidos	pela	Praça	México,	recursos	de
emendas	 parlamentares	 para	 reformas	 em	 praças	 e	 sugeriu	 a	 realização	 de	 pedidos	 coletivos	 da	 Comissão	 ao
Executivo.	O	senhor	Rodrigo	Kandrik	explicou	responsabilidades	e	orçamentos	da	SMELJ,	debateu	a	possibilidade	de
realização	de	reuniões	para	solicitação	de	melhorias	de	iluminação,	bebedouros	e	banheiros	na	Praça	México,	assim
como	para	solicitação	de	emendas	parlamentares	federais	para	a	reforma	da	pista	de	Skate.	O	senhor	Jean	Andrade
criticou	 a	 falta	 de	 atuação	 da	 SMELJ	 e	 questionou	 o	 uso	 de	 recursos	 financeiros	 aprovados	 no	 Orçamento
Participativo	–	OP	-	para	o	esporte	e	para	a	Praça	México.	O	senhor	Rodrigo	Kandrik	expôs	procedimentos	a	serem
seguidos	para	uso	dos	recursos	do	OP	para	a	contratação	de	serviços.	O	vereador	Giovane	Byl	reiterou	a	necessidade
de	 articulações	 federal	 e	 municipal,	 para	 a	 conquista	 dos	 investimentos	 requeridos,	 pôs-se	 à	 disposição	 para
reivindicar	 recursos	 no	 Distrito	 Federal,	 em	 reunião	 eminente,	 e	 enalteceu	 o	 histórico	 dos	 praticantes	 de	 Skate.
Ainda,	discriminou	processos	de	 instalação	de	câmeras	de	segurança,	de	reformas	em	banheiros,	bebedouros	e	em
nova	 iluminação	 da	 Praça.	 O	 vereador	 Giovani	 Culau	 e	 Coletivo	 criticou	 a	 falta	 de	 orçamento	 da	 SMELJ,	 sugeriu
pedido	 de	 providência	 da	Comissão,	 para	 investimentos	mencionados,	 e	 reiterou	manifestação	 sobre	 realização	 de
reunião	 na	 Praça	México.	 Também	 considerou	 a	 possibilidade	 de	 se	 angariar	 recursos	 para	 o	 projeto	 da	 pista	 de
Skate,	 por	 meio	 do	 Legislativo	 Municipal.	 O	 senhor	 Rodrigo	 Kandrik	 externou	 intenção	 de	 reunir-se	 com	 outros
secretários	municipais	e	de	 responder	questionamentos	em	próxima	reunião	da	Comissão	sobre	a	mesma	pauta.	O
vereador	Mauro	Pinheiro	propôs	a	realização	de	reunião	com	secretarias	relativas	às	demandas	solicitadas,	em	agosto
do	ano	corrente,	e	discutiu	a	aprovação	de	emendas	ao	orçamento	do	Município	concernentes	às	obras	mencionadas.
Manifestaram-se	também	os	vereadores	Jonas	Reis	e	Gilson	Padeiro.	Registra-se	que	o	inteiro	teor	dos	debates,	após
transcrição,	fará	parte	integrante	desta	Ata,	bem	como	a	lista	de	presenças	desta	Reunião.	Às	quinze	horas	e	trinta	e
sete	minutos,	nada	mais	havendo	a	tratar,	o	senhor	Presidente	declarou	encerrada	esta	Reunião.	Do	que	foi	lavrada	a
presente	Ata,	que,	após	lida	e	aprovada,	será	assinada	pelo	senhor	Presidente,	vereador	Mauro	Pinheiro.

Documento	assinado	eletronicamente	por	Mauro	Roberto	Pinheiro,	Vereador,	em	02/08/2023,	às	09:19,
conforme	horário	oficial	de	Brasília,	com	fundamento	no	Art.	10,	§	2º	da	Medida	Provisória	nº	2200-2/2001	e	nas
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Resoluções	de	Mesa	nºs	491/15,	495/15	e	504/15	da	Câmara	Municipal	de	Porto	Alegre.

A	autenticidade	deste	documento	pode	ser	conferida	no	site	https://sei.camarapoa.rs.gov.br,	informando	o	código
verificador	0589681	e	o	código	CRC	CA89079A.

Referência:	Processo	nº	006.00004/2022-14 SEI	nº	0589681
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